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回答者

地区からの意見・提言（意見交換）

2 小林東交差点内の道路標示の要望

三木南地区

意見・提言の内容

1 三木南地区ふれあいバスの実現に向けた支援

都市整備部長
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市政懇談会 回答 
地区名 三木南地区 

意見・提言等 
１ 三木南地区ふれあいバスの実現に向けた支

援（区長協議会） 
（内容） 
 ふれあいバスの近い将来の運行実現に向け、当地区として主体的

に検討や取組を行っているところですが、最大の難点である運転手

の確保について、地区として対応は進めますが、三木市としてもそ

の課題解消に向けた支援をお願いします。 
回 答 （担当課）都市整備部 交通政策課 

 平成３１年３月に策定にした「三木市地域公共交通網形成計画」

の取組方針に基づき、これまで、市から三木南地区に対して地域ふ

れあいバスやデマンド型交通など地域の移動手段の確保についてご

説明させていただいたところ、「三木南ふれあいプロジェクト暮らし

生活部会」が中心となって、地域ふれあいバスの運行をご検討いた

だいていることに深く感謝申し上げます。 
さて、ご検討いただいている地域ふれあいバスについては、地域

住民等の自発的なボランティア活動による移動手段の確保に対し、

市が運行に係る費用負担や責任を持つ制度として共助と公助の理念

に基づき実施される事業であります。 
 このため、地域の地縁団体やＮＰＯ法人等においては運転手の確

保、運行ルートの検討、実際の運行管理等を、また、市においては

運行経費の負担、車両の確保、関係者との協議、その他運行に係る

アドバイス等をそれぞれ行っているところです。 
 つきましては、運転手の確保は、地域においてボランティア運転

手の募集を行っていただき、市においても、これまでも他地区で行

ってまいりました、募集に係るチラシ作成や周知に関する支援のほ

か、広報紙を活用した団体活動の紹介などの必要な支援を積極的に

行ってまいりたいと考えております。 
なお、既に運行している市内４地区の地域ふれあいバスにおいて

も、スタッフの高齢化や人材不足が課題とお聞きしております。 

その中で、令和３年度に吉川地区で運行開始したデマンド型交通

に関し、このたび効果検証を行ったところ、自宅から目的地まで直

接送迎できる利便性や市の財政負担の軽減など、一定の効果が認め
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られたことから、地域の移動手段の確保のため、デマンド型交通の

他地区への展開についても検討しているところです。 

 市としては、こうした地域ふれあいバスの課題やデマンド型交通

の動向も踏まえながら、引き続き、三木南地区の実情に即した持続

可能な移動手段の確保を検討してまいりたいと考えておりますの

で、御理解のほどよろしくお願い申し上げます。 
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市政懇談会 回答    
地区名 三木南地区  

意見・提言 
２ 小林東交差点内の道路標示の要望 

（区長協議会） 
（内容） 
 県道三木環状線と県道神戸三木線が交わる小林東交差点内にお

いて、自動車の安全走行のための道路標示を要望します。 
回 答 （担当課）都市整備部 道路河川課 
交差点は、南北の県道三木環状線と市道小林新広陽桜が丘線が

ずれる変則的な交差点となっており、右折誘導線等を標示するに

は、すれ違い区間が長くなるなどの課題もあることから、慎重な検

討が必要です。 
このため、現状把握のための交差点部交通量調査等を加東土木

事務所が実施する予定であり、今年度施工する交差点東側の歩道

改修工事を踏まえた交差点周辺の区画線、道路標示等のあり方に

ついて、兵庫県加東土木事務所とともに公安委員会に対して意見

を求めていきたいと思っています。 
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